

Aujourd'hui nous avons eu la chance d'avoir un exposé par Alexandra et sa maman sur Noël et la fête des rois au Mexique.



Elles nous ont présenté la culture et les traditions mexicaines et hispaniques en lien avec les fêtes de la naissance du Christ.



Elles nous ont présenté les bricolages et décorations que font les enfants pour la fête.

Nous avons pu découvrir la galette des rois traditionnelle de la fête de l'épiphanie.



Aujourd'hui les meilleurs vendeurs de chocolats de Noël ont été récompensés



Aujourd'hui nous avons eu la chance de fêter en classe l'anniversaire de Camille.



Sa maman avait fait un magnifique gâteau multicolore .



Aujourd'hui Marie Claude, les sœurs et le père Christian sont venus nous faire une très belle séance d'éveil à la foi sur la présentation de Jésus au temple.



Chacun a pu apporter son nom sur les grandes bougies symbole du christ qui éclaire nos vies.





Aujourd'hui Loukas a fêté son anniversaire en classe.





Pour terminer la période nous avons fêté en classe l'anniversaire de Naëlle.

